

Yves MERMOUD

Austin mini 1300

Yves ne rate pas une occasion d'inscrire sa fidèle mini dans les épreuves réservées aux non-licenciés. Il est évident qu'Yves court pour le plaisir dans une classe où les bons résultats deviennent de plus en plus difficiles à obtenir avec l'arrivée des Alpines A 110 et autres Rallye 3 bien préparées.

Après s'être classé 10ème à la sortie nocturne (navigué par son ami Broggi) au volant d'une BMW 320, il place sa mini à la 7ème place du slalom de Saanen, puis à la 3ème à Sion. Pour Bière il emprunte l'Alfa GTV de Broggi et se place à une belle 13ème position sur les 27 inscrits de la classe 2000. Il continue la saison avec sa mini et se classe 7ème sur 19 à Romont, 20ème à Bure, 4ème à la Chaux-de-Fonds derrière une rallye 3, une A 110 et une Rallye 2; 3ème à Balexert, 12ème à Chamblon et 3ème de la classe 1500 à la course contre la montre du 29 octobre.



Yves MERMOUD